

Risinno PRO ONE

Handbuch

Produktparameter

1. frequency:20Hz-20kHz
2. transmission distance:about 10 metres
3. Using time:about 3.5 hours
4. das Ladefach zum Headset Ladezeiten: etwa 2 mal
5. die Ladezeit: ca. 1 Stunde für das Aufladen der Ladestation, ca. 1 Stunde für das Aufladen des Kopfhörers aus der Ladestation

Funktion

1. ein: Nehmen Sie den Kopfhörer heraus und drücken Sie die Multifunktionstaste des Kopfhörers drei Sekunden lang.
2. aus: Setzen Sie den Kopfhörer wieder auf oder drücken Sie die Multifunktionstaste fünf Sekunden lang, um ihn auszuschalten.
3. abspielen/anhalten: Doppelklicken Sie auf den Kopfhörer-Multifunktionsbereich, um die Musik abzuspielen/anzuhalten.
4. umschalten: Wenn Sie Musik abspielen, doppelklicken Sie 2 Sekunden lang auf die linke Kopfhörer-Multifunktionstaste, um zum vorherigen Titel zu wechseln, und gleichzeitig doppelklicken Sie 2 Sekunden lang auf die rechte Kopfhörer-Multifunktionstaste, um zum nächsten Titel zu wechseln.
5. den Anruf annehmen: Klicken Sie auf die linke und rechte Headset-Multifunktionstaste. So koppeln Sie das Headset: Öffnen Sie die Headset-Ladestation, nehmen Sie die beiden Kopfhörer heraus, warten Sie, bis die roten und blauen Lichter blinken, ein helles blaues Licht leuchtet, das Pairing ist erfolgreich, und verbinden Sie sich dann mit dem Wireless-Gerät des Mobiltelefons.

Anweisungen zur Bedienung der Ladestation:

1. die Kopfhörer in die Ladestation legen, schalten sich automatisch ab und laden sich automatisch auf. Ladestation zum Kopfhörer aufladen 2-3 mal mit dem mitgelieferten Ladekabel, um die Ladestation aufzuladen;
- (2) Hinweis: Dieses Produkt aufladen kann nicht mit Schnellladefunktion des Ladekabels und Ladekopf verwendet werden.

Die vom Ladegerät gelieferte Leistung muss zwischen min [2,5] Watt, die das Funkgerät benötigt, und max [5] Watt liegen, um die maximale Ladegeschwindigkeit zu erreichen.

Lieferant/Vertriebspartner

Sunnysoft s.r.o.
Kovanecká 2390/1a
190 00 Prag 9
Tschechische Republik
www.sunnysoft.cz

Risinno PRO ONE

User manual

Product Parameters

1. Frequency:20Hz-20kHz
2. Transmission distance:about 10 metres
3. Using time:about 3.5 hours
4. Charging compartment to headphone charging times: about 2 times
5. Charging time: about 1 hour for charging the charging compartment, about 1 hour for charging the headphones from the charging compartment

Function

- 1.On: Take out the earphone/long press the earphone multi-function button for three seconds.
- 2.Off: Put back the headphones or long press the multi-function area for five seconds to switch off.
- 3.Play/Pause: Double-click the headphone multi-function area to play/pause the music.
4. Switch songs: When playing music, double-click the left earphone multi-function key for 2 seconds to switch to the previous song in the ringing 'wow' sound at the same time double-click the right earphone multi-function key for 2 seconds to switch to the next song.
5. Answer the call: Click the left and right headset multi-function buttons.

How to pair the headset: open the headset charging box, take out the two headphones, wait for the red and blue lights flashing, one off a bright blue light, pairing success, and then connect to the mobile phone's Wireless device.

Charging box operation instructions:

1. Headset into the charging box automatically shut down and automatically charge. Charging box to the headset charging 2-3 times using the equipped charging cable to charge the charging box;
2. Note: This product charging can not be used with fast charging function of the charging cable and charging head.